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21 октября 2021 года во время эпидемии COVID-19 в Российском государственном
университете имени А.Н. Косыгина в рамках Международного научно-технического
форума III МЕЖДУНАРОДНЫЕ КОСЫГИНСКИЕ ЧТЕНИЯ (II Международный
Косыгинский форум) Министерством науки и высшего образования Российской
Федерации, Международной инженерной академией и Российской инженерной
академией был проведен МЕЖДУНАРОДНЫЙ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ СИМПОЗИУМ
на тему «СОВРЕМЕННЫЕ ИНЖЕНЕРНЫЕ ПРОБЛЕМЫ КЛЮЧЕВЫХ ОТРАСЛЕЙ
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ЭКОНОМИКИ» путем удаленной конференции. Форум имени Косыгина был одобрен
Организацией Объединенных Наций по вопросам образования и культуры (ЮНЕСКО).
Тема - «Современные задачи инженерии». В центре обсуждения - «Современные
инженерные проблемы ключевых отраслей экономики», в том числе первая секция:
«Научные исследования, проектирование и конструктивное оформление
технологических процессов в отраслях промышленности» и вторая секция:
«Технологические процессы, управление и автоматизация процессов в ключевых
отраслях промышленности и смежных отраслях экономики России».

  

  

Борис Владимирович Гусев, президент РИА
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Президент Российской инженерной академии Борис Владимирович Гусев выступил с
приветственной речью на тему «Международная инженерная академия: история
создания и перспективы развития». Дженн-Чуан Черн, вице-президент Международной
инженерной академии и президент Тайваньского отделения, также был приглашен для
вручения премии «COP-26, Устойчивое развитие, 2019 COVID-19 и Премия Тан» за
выступление на конференции, направленное на первый пятилетний обзор реализации и
укрепления Парижского соглашения COP21 после того, как Организация Объединенных
Наций проведет через две недели (31 октября). В последние годы Глобальная эпидемия
и изменение климата и другие сложные бедствия создали серьезные проблемы для
устойчивого развития, и премии Тан и победители поделились своими призывами и
вкладами. Вице-президент Дженн-Чуан Черн также выразил надежду, что мир сможет
адаптироваться и усилить свои возможности на более высоком уровне. Правительства
разных стран могут сотрудничать, чтобы помочь людям в неблагополучных странах,
принять разумную политику, эффективные системы, улучшить условия и увеличить
инвестиции в нематериальные активы (включая научные исследования). Кроме того,
правительства могут подготовиться к худшему и объединить силы гражданского
общества и предприятий для совместной работы во имя настоящего и будущего Земли.
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  Лауреат премии Тан Джейн Гудолл подарила свою книгу директору Черн (Дженн-Чуан),вице-президент Международной инженерной академии и президент Тайваньскогоотделения.      
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